

14 de julio de 2021

- Ninguna de las afores tiene la intención de presentar un recurso de amparo ante el tope de comisiones establecido en la Ley del Sistema del Ahorro para el Retiro debido a la reforma de ley del año pasado dijo Abraham Vela Dib, presidente de la Consar en conferencia de prensa.
- México se encuentra abierto a recibir nuevas inversiones y empresas españolas, señaló el presidente Andrés Manuel López Obrador, pero éstas, mencionó tienen que tener en claro que el país vive una nueva etapa en la que ya no se permite “robar”.
- Petróleo cae 58 centavos tras reporte de acuerdo entre Arabia Saudita y Emiratos Árabes por suministros.
- A casi tres meses de la entrada en vigor de la reforma de subcontratación, las empresas han reestructurado nóminas y salarios para cumplir con las nuevas reglas que acotaron el régimen de servicios especializados, prohibiendo expresamente el outsourcing basado en suministro de personal y únicamente permitiendo la tercerización de servicios que no formen parte del objeto social o actividad económica preponderante de la empresa beneficiaria.
- Por mayoría de votos, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó que el presidente Andrés Manuel López Obrador sí vulneró el principio de imparcialidad de la pasada elección, con sus declaraciones en la conferencia matutina del 23 de diciembre pasado.
- El COVID-19 no sólo se ha ido y está lejos de hacerlo... sino que además está cobrando fuerza de nuevo en territorio nacional. Este martes, la Secretaría de Salud dio a conocer que 11 mil 137 personas dieron positivo al virus en las últimas 24 horas.
- Estados Unidos emitió una alerta de viaje y recomendó a sus ciudadanos ‘reconsiderar sus planes de viaje a México’, debido a la tercera ola de contagios de COVID-19, así como el riesgo de ser víctimas de la delincuencia.